



Gelar Jumat Curhat, Wakapolres Sumbawa Tatap Muka Dengan Warga Desa Labuhan

Syafruddin Adi - SUMBAWA.GARDAMEDIA.ID

Jun 9, 2023 - 22:10



Sumbawa NTB - Wakapolres Sumbawa Kopol Iwan Sugianto SH., didampingi Pju dan Kapolsek Labuhan Badas menggelar kegiatan Jumat Curhat bertempat di Desa Labuhan Badas Kecamatan Labuhan Badas, Jumat (09/06/23) pagi.

Kegiatan yang berlangsung di Kantor Desa Labuhan Badas tersebut juga dihadiri oleh Kepala Desa, Para Kepala Dusun, Tokoh masyarakat, Tokoh Adat dan juga Tokoh Agama setempat.

Dalam penyampaianannya, Waka Polres Sumbawa bahwa mengatakan kunjungannya kali ini melaksanakan kegiatan Jumat Curhat untuk bersilaturahmi, bertatap muka langsung dengan masyarakat sekaligus mendengarkan curhatan dan aspirasi masyarakat terkait harkamtibmas.

Kompol Iwan menyampaikan bahwa saat ini Polri telah membentuk program Polisi RW dengan tujuan untuk menekan kejadian - kejadian yang ada diwilayahnya masing - masing dan dapat membantu aparat desa dalam penyelesaian permasalahan.

"Dengan adanya polisi RW ini diharapkan dapat membantu dan meningkatkan harkamtibmas di setiap wilayah" ucap Waka.

Dalam kesempatan itu, Kasat Binmas Polres Sumbawa juga memaparkan bahwa saat ini gangguan kamtibmas lebih di dominasi oleh kenakalan remaja, untuk itu diharapkan adanya kerjasama yang baik antara kami dengan para orang tua dan aparat desa agar peduli dan mengingatkan anak - anak dan keluarganya untuk tetap menjaga kondusifitas wilayah dan menjauhi tindak pidana.

Sementara itu, sejumlah perwakilan warga mengungkapkan keresahan terkait sumber gangguan kamtibmas yang berasal dari minuman keras dan meminta kepada pihak Kepolisian untuk segera memberantas peredaran miras.

Menanggapi hal tersebut, Kompol Iwan mengungkapkan terkait persoalan miras merupakan induk dari sebuah permasalahan, untuk itu dirinya juga meminta dukungan seluruh pihak untuk membantu Kepolisian dalam memberikan informasi terkait lokasi dan sumber peredaran miras hingga ke penyuplai nya agar segera di tindak sesuai hukum yang berlaku.

Wakapolres Sumbawa itu juga tidak lupa mengingatkan seluruh warga masyarakat agar senantiasa menjaga situasi kamtibmas khususnya menjelang tahun politik dimana tidak menutup kemungkinan eskalasi akan meningkat. (Adb)